



MCpl Jarret Parsons joined the CAF on 16 Aug 2012 as a Combat Engineer. He was posted to 4 ESR on 28 June 2013. He spent the majority of his time there in EOD as first a driver, then a Det 2IC and then a Det Comd.

He completed the IEDD Assistant course Jan-Feb 2017, followed by the IEDD Operator course Mar-May 2019, and the Conventional Munitions Disposal Advanced course at the US Naval EOD School Jan-Jul 2021.

Following his successful completion of the PLQ course Nov 2019 - Feb 2020, he was posted to CFSME as a CMD instructor in EOD Sqn on 17 July 2023. On 25 June 2024 he was moved to IEDD cell to be an instructor. He will be retiring in Lincoln, NB with his spouse Caroline Parsons where he plans to go to trade school.

\*\*\*\*\*

Le Caporal-chef Jarret Parsons s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 16 août 2012 en tant que sapeur de combat. Il a été affecté au 4e Régiment d'appuis du génie le 28 juin 2013. Il a été employé majoritairement dans l'escadron de neutralisation des explosifs et munitions, d'abord en tant que conducteur, puis en tant que commandant adjoint, et par la suite en tant que commandant de détachement.

Il a complété le cours d'adjoint à l'élimination des dispositifs explosifs de circonstance de janvier à février 2017, suivi du cours d'opérateur d'élimination des engins explosifs improvisés de mars à mai 2019, et le cours avancé de neutralisation des munitions classiques à l'école de neutralisation des explosifs et de munitions de la Marine américaine de janvier à juillet 2021.

À la suite de la réussite du cours de qualification élémentaire de leadership de novembre 2019 à février 2020, il a été affecté à l'École du génie militaire des forces canadiennes en tant qu'instructeur au sein de l'escadron d'élimination des explosifs et munitions le 17 juillet 2023. Il prendra sa retraite à Lincoln, NB avec son épouse Caroline Parsons, où il prévoit fréquenter une école de métiers.